

Sólo daños materiales, en sucursales de Bancomer y Banamex; nadie reivindica los ataques

Petardazos en SLP, Toluca y Metepec

Detienen a hombre que amenazaba explotar un artefacto en el Zócalo del DF



La explosión en Toluca destruyó la fachada de una oficina del BBVA a las 3:20 de la madrugada

Atacan dos sucursales de Banamex y una de Bancomer en la madrugada del jueves; no hay heridos

Explosiones en Edomex y SLP

- “Hora sácate Manuel Ayala”, dice una de las pancartas colocadas en uno de los cajeros
- En San Luis Potosí no se tiene registro de grupos radicales: director de seguridad

México • Redacción

La madrugada del jueves ocurrieron, casi de manera simultánea, explosiones en dos sucursales bancarias ubicadas en los municipios de Metepec y

Toluca, mientras que en San Luis Potosí hicieron explotar una lata de gas butano en el área de cajeros automáticos de un Banamex. En la Ciudad de México, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública detuvieron en el Zócalo a un hombre que amenazaba con detonar un artefacto.

En el Estado de México los hechos

Continúa en siguiente hoja



se registraron a las 03:20 y 03:35 horas, prácticamente el tiempo suficiente que tuvieron para moverse de un municipio a otro. Hasta el momento no hay sospechosos pero peritos de la procuraduría revisarán las cámaras de seguridad de los bancos para tratar de ubicar a los presuntos responsables.

La Agencia de Seguridad Estatal reportó el primer hecho a las 03:20 horas en una sucursal de Bancomer, ubicada en las calles de Isidro Fabela y Gómez Farías, en la colonia San Sebastián del municipio de Toluca. La explosión causó destrozos en la fachada y parte del interior del inmueble.

El segundo percance se registró en una sucursal de Banamex, en la avenida Tecnológico del municipio de Metepec. En este lugar tampoco se registraron víctimas solo daños materiales en los cristales de los cajeros automáticos.

La ASE informó que se trató de petardos de fabricación casera, aunque los restos son analizados para determinar perfectamente su composición y materiales con que fueron fabricados.

En la sucursal de Bancomer encontraron entre 10 y 15 pancartas,

una de ellas con el mensaje "Viva Europa Comunista, sacaremos a ese ladrón del agujero Manuel Ayala", "hora sácate Manuel Ayala". En Metepec no encontraron ningún anuncio.

Aunque la policía hizo varios recorridos por las zonas donde se registraron las explosiones y cubrieron las entradas y salidas a la capital del Estado de México y al municipio de Metepec, no lograron encontrar a los responsables de estos hechos.

En San Luis Potosí el director de Seguridad del Centro Bancario, José Guadalupe Bárcenas, expresó su extrañeza por la explosión en una sucursal de Banamex, pues no se tienen datos de la existencia de grupos radicales en la entidad.

El artefacto explotó en la madrugada en avenida José Gálvez y carretera 57, sin dejar heridos. La onda expansiva rompió cristales y dañó dos cajeros. No hay lesionados. En el interior quedó la lata de gas para el relleno de encendedores.

En un comunicado, el grupo de Ataque Insurrecto indicó que colocó un dispositivo incendiario en un vehículo de la policía del

Estado de México, estacionado en la colonia Santa Rosa, cerca de la avenida Vallejo. Sin embargo, la policía no confirmó el atentado.

Alerta en el Zócalo

En el Distrito Federal un sujeto, que se identificó como Jesús Cano Vázquez, fue detenido por elementos de la SSP, después de amenazar con hacer estallar una bomba.

El individuo cargaba en una bolsa un paquete con varios cables y un objeto envuelto en una cinta plástica color plata.

Las autoridades revisan el estado físico y mental del sospechoso de aproximadamente 30 años, quien dijo que pertenecía al área de Asuntos Internos de la SSP-DF.

Se investiga si se trata de un caso similar al del pastor boliviano Josmar Flores Pereira, quien fue detenido el 9 de septiembre pasado después de que secuestró el vuelo 576 de Aeroméxico, con una supuesta bomba, que en realidad consistía en latas de jugo enrolladas con cinta color plata. ■■

Con información de Claudia Hidalgo, Israel Álvarez e Ignacio Alzaga



La sucursal de Bancomer en Toluca fue el primer blanco al ser atacada a las 3:20 horas